



## RELIGEN A ALCALÁ EN EL COM

# Rommel Pacheco: en la Conade no tendrán cabida los pleitos

ADRIANA DÍAZ REYES

Marijose Alcalá y Rommel Pacheco llegaron juntos y del brazo a la Asamblea del Comité Olímpico Mexicano (COM).

La ex clavadista y el titular de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade) reiteraron su buena relación durante la reunión en la que Alcalá fue relegida como presidenta del COM para el periodo 2024-2028.

“Es un honor dirigir nuevamente las riendas del olimpismo nacional y demostrar que las mujeres trabajamos bien. Me da gusto saber que la labor ahora va a ser menos tortuosa por el bien del atleta. Estamos dispuestos a trabajar como equipo y una muestra es la presencia de Rommel aquí”, aseguró Alcalá.

El yucateco, quien recibió a Marijose en la Conade hace unos días, devolvió la cortesía a la funcionaria y aseguró que en su administración “los pleitos y controversias no tendrán cabida”.

“Creo que unidad será una palabra clave en mi gestión. Hoy tuve la oportunidad de platicar con algunos presidentes de federación y saben que tienen las puertas abiertas

para tratar sus inquietudes. Nuestro eje principal serán los atletas y con esa base se puede construir mucho”, dijo el medallista mundial.

Alcalá llegó a la presidencia del COM en 2011 en sustitución de Carlos Padilla. A partir de entonces encabezó a las delegaciones que participaron en los Juegos Centroamericanos, en San Salvador; los Panamericanos, en Santiago de Chile, y los Olímpicos, en París.

“Tenemos que encontrar la fórmula para ver cómo mejoramos a las federaciones y coordinar esfuerzos para que administrativamente apoyemos a los atletas y haya una mejor gobernanza.”

En la asamblea estuvo presente la raquetbolista Paola Longoria, titular de la Comisión de Juventud y Deporte de la Cámara de Diputados.

“Sabemos que se necesita una reforma a la Ley de Cultura Física y en eso vamos a trabajar; como atleta estoy consciente de ello y voy a poner manos a la obra para darle todo el apoyo a los seleccionados”, comentó la campeona mundial.

Alejandra Orozco también formará parte del equipo de Marijose como vocal. “El equipo COM-Conade buscará un cambio, nuevas formas de comunicación y mesas de



trabajo para que los deportistas no vivan en la incertidumbre como en el ciclo pasado; me da gusto poder contribuir”, compartió.

El primer vicepresidente será Jaime Cadaval, presidente de la Federación Mexicana de Triatlón, y el segundo, Francisco Cabezas, titular de Físicoconstructivismo y Fitness y Codeme.

Mario García, de la Federación Mexicana de Handball, fungirá como secretario general, mientras que Lillian Estrada, de la Federación Mexicana de Judo, ocupará el cargo de pro-secretario.

Durante su primera gestión al frente del COM, la ex clavadista, primera mujer que dirige el organismo, logró 14 patrocinios y firmó convenios que vencen en 2028. Los recursos generados fueron utilizados, en parte, para financiar competencias de deportes acuáticos o boxeo, que le dieron a México medalla en los Juegos Olímpicos de

París. “Y vamos por más, este ciclo nos acercaremos a otras empresas para que los atletas estén bien cobijados rumbo a Los Ángeles 2028”.

En la relección estuvieron presentes Ivar Sisniega, titular de la Federación Mexicana de Fútbol, Óscar Contreras, de boxeo, y Antonio Lozano, de atletismo, entre otros.

“Fueron tiempos complicados, pero nunca dejamos a nuestros atletas y entrenadores; por supuesto, a ninguna federación. Ahora, en camino a 2028 nos favorece un panorama positivo y tenemos claro hacia dónde queremos llegar; tenemos los elementos y las condiciones para que lo hagamos”, finalizó Alcalá.